
 

 

「名神高速道路 安八スマートインターチェンジの開通日時」 

開通日時決定に対する安八町商工会 会長コメント 

 

 

 

 安八スマートインターチェンジの完成により、長良川又は揖斐川を渡ることなく名神

高速道路へ直接アクセスできるようになることで、町内への流入が容易になり、地域の

利便性が劇的に向上されるものと考えています。 

  

既存企業の発展や新規企業の進出による雇用創出、また、新規企業と既存企業とのマ

ッチングによる取引にも期待しております。安八スマートインターチェンジがこの地域

の産業界の発展に寄与できると、大きな期待を抱いております。 

 

 

   

 

 平成３０年２月１３日 

 

安八町商工会     

     会長 高田 英雄 


